

résidences immobilier

Découvrez, à quelques minutes de Megève, une ferme d'intérêt patrimonial à réhabiliter, située dans un hameau calme et traditionnel de Demi-Quartier. Datant de 1811, cette ferme d'une surface d'environ 527 m² a été partiellement rénovée dans les années 1990 et se déploie sur deux niveaux. À côté de la ferme, se trouve un chalet à rénover de 144 m², offrant une superbe vue sur le Mont-Blanc. Le tout s'étend sur un terrain de 1 393 m².

Discover, just a few minutes from Megève, a heritage farm to be restored, located in a quiet and traditional hamlet in Demi-Quartier. Dating back to 1811, this farm has a surface area of approximately 527 sqm and was partially renovated in the 1990s. It is spread over two levels. Next to the farm, there is a 144 sqm chalet to be renovated, offering a stunning view of Mont-Blanc. The entire property sits on a 1,393 sqm plot of land.

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence









